

Nachruf auf Monika Galow



Richtig betroffen machte uns Vorstandsmitglieder die Nachricht, dass Monika Galow am 22. Mai verstorben ist. Dass sie schwer krank war, wussten einige von uns, die persönlicheren Kontakt hatten, aber dann ist es doch ganz schnell gegangen.

Monika Galow hat 2007 am ersten Weiterbildungsdurchgang „QualiNet“ teilgenommen und wurde so Netzwerkerin im Gesundheitswesen. Über diese Weiterbildung kam sie in Kontakt mit dem Versorgungsnetz Gesundheit, wurde Mitglied und engagierte sich seitdem mit sehr viel Elan auf mehreren Ebenen. Seit 2008 war sie in der Vorbereitungsgruppe für das Veranstaltungsformat „PflegeForum“. Sie hat mit viel Begeisterung am jährlichen Austausch der Pflegedienste mit Krankenhäusern teilgenommen. 2019 wurde sie als eine der beiden Vertreterinnen für ambulante Pflegedienste in das Bündnis Pflege der Stadt Oldenburg gewählt. An den Mitgliederversammlungen hat sie praktisch immer teilgenommen, teils in Doppelfunktion als privates Mitglied und für ihren Arbeitgeber die Landdienste.

Dass sie vielfältig engagiert war, ist das eine. Mindestens genauso prägend ist jedoch, wie wir sie als Mensch kennengelernt haben. Sie war immer freundlich, herzlich, zugewandt und hat uns mit ihrem Lachen angesteckt. Sie hatte häufig gute Ideen und hat durchaus eingefahrene Abläufe hinterfragt, was uns dann weitergebracht hat.

Liebe Monika: wir werden dich sehr vermissen und danken dir für dein so langes Engagement für das Versorgungsnetz Gesundheit!

Regine Harms